

Papy fait du karaté

Le coach du TKO est satisfait de voir les premières médailles tomber.

Mais pourquoi est-il appelé Papy ? L'éducateur du TKO (tradition karaté ouest) explique : *"C'est une vieille histoire"*. C'était dans son deuxième club, *"on nous avait prêté une salle en sous-sol et quand il pleuvait, on se trouvait inondé"*. Il raconte : *"J'en avais assez de passer la nuit à pieds nus. Alors, un jour, j'ai décidé d'apporter ma paire de charentaise"*. Il en a le sourire, *"certes, une paire de charentaise, ce n'est pas très élégant avec un kimono, mais c'est bien pratique pour nager dans l'eau"*. Quand

ses élèves l'ont vu ainsi habillé, *"ils m'ont appelé Papy, et c'est resté"*. Même ici à Quessoy, *"d'ailleurs j'ai toujours ma paire de charentaise avec moi"....*

55 licenciés

Cela n'empêche pas le coach de faire son travail. Pour preuve, le club TKO commence à voir des médailles tomber. Ainsi les benjamins Théo Lecareux et Alycia Guibillon ont respectivement remporté une troisième et quatrième place en coupe départementale d'Ille-et-Vilaine *"alors que c'était leur toute première compétition"*. Par ailleurs, au championnat de Bretagne, Laura Bellec, 14 ans, a remporté la première place en catégorie cadette et Klervi



Le coach Papy félicite deux jeunes qui ont bien figuré au championnat Bretagne : Klervi Blanchard et Laura Bellec.

Blanchard, 12 ans, une troisième place en catégorie minime. Voilà une bonne nouvelle pour les 55 licenciés du club de Quessoy relancé en juin 2013 par quatre femmes :

Marie-Thérèse Kerguelen, Stéphanie Cotillard, Sandrine le Lostec et Sandrine Guibillon

> TKO, club de karaté de Quessoy. www.tko22.fr ou tel 06 45 97 60 49.